
2014～2015年度 No.1

　第 　1　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

◯ 塩月地区ガバナー 村木第2副地区ガバナー 橋口GLTコーディネーター

◯  L橋本隆夫　委員長 ◯  L芳賀英紀　副委員長 ◯  L 手塚利行　 副委員長

◯  L柿澤美貴 副委員長 ◯  L廣瀬　譲　 委員 ◯  L渡邊　滋  委員

欠  L志村　昭　  委員 ◯  L坂本真路  委員 ◯  L小野　毅 委員

◯  L藤田憲彦  委員 ◯  L金岡弘大  委員 ◯  L大久保正弘   委員

◯  L内倉裕公  委員 ◯  L坪谷　茂   委員

◯ L野坂貢一　副幹事 ◯ L　梶原正明　キャビネット幹事
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作　成　者

 L橋本隆夫

出　席　者

メンバー自己紹介

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認

青年アカデミー　委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ柿澤美貴

ガバナー挨拶　（委員長挨拶）

審　議　　別紙議題による

　２０１4年8月26　日　火曜日　　　　15時　 45分　～　17時　30分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

青年アカデミー委員会

審議経過事項の概要

ガバナー挨拶　（塩月藤太郎DG）

次回開催日時
　　　　　　場所

キャビネット事務局大会議室

　３期目となる青年アカデミー委員会には今期は新しい試みとして諮問した異業種交流には

非常に期待している。積極的に活動をお願いします。また３月１１日に計画されている東日本

復興支援イベントへの協力もよろしくお願いしたい。

キャビネット幹事挨拶（梶原幹事）

　異業種交流会は参加者のみならず、委員会メンバーにおいても有効に活用していって欲しい

まずは自分の仕事で成功することが奉仕活動の充実につながるものであると思う。

委員長挨拶（L橋本隆夫）

　今期で３年目となる当委員会では今期新たな試みとして異業種交流会を計画している

配布したスケジュールにもあるように３回の異業種交流会を兼ねたメンバー交流会をぜひとも

成功に導くよう皆様のご協力をよろしくお願いします。

　２０１4年9月　26日　金　曜日　　15時　 45分　～　17時　30分

　Ｌ坪谷　茂

次　　　第

議　　　題
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　配布資料にてラフ案審議　今回は１００名の参加者を集めてウォーミングアップ的に開催

テーブル設定を行い、興味のあるテーブルに参加できる方法はどうだろうか

事前に参加者の簡単な仕事内容を包括した参加者リストを作成し、どのような参加者がいる

No.2

　委員長はエステ関係の店長などを呼ぶ予定である

　会場はハロー会議室東京駅前ビル　開催時間は　18時受付　18；30開始（およそ２時間）

　簡単な次第として、始めに開始宣言と趣旨説明を行い、その後LCメンバー以外の方々を

メインとしてLCとはどんな団体なのかを青年アカデミーらしい説明PPTを作成し行う

PPT作成者L坪谷

第1回青年アカデミーメンバー交流会に関して

ゲストスピーカーとしてNPO法人さくら会（被災地に桜の花を植えて気持ちも含めた復興を

　LCメンバー以外のメンバーに対して積極的に参加の呼びかけを行いたい

議　　　題

そこまで着席スタイルとし、乾杯の後異業種交流会に入る

などの意見が活発的に提案された

内容に関しては今後審議していくが、アイデアとして無駄な動きをなくするために、業種別

のかをわかりやすくしたらどうだろうか

審議経過事項の概要

申込書に関してはL坪谷が作成

その後世田谷LCのアクティビティプレゼンテーションを行い、実際の奉仕活動を聞いてもらう

初めてのメンバーもいたため、委員会メンバー各自自己紹介

呼びかけている団体）の活動報告をしていただく

名札に業種別の色分けをして、遠目からも判断できやすくしたらどうだろうか

以降のアイデアに関してはグーグルグループのメールによってネット委員会を開催

思いつくままに各自アイデアをネット委員会に投稿することとなった

（所属クラブ、自分の仕事内容を少し詳細に説明）

出来れば今月中か９月頭には案内を出したい

とにかく案内だけは少しでも早めに送付することとする

案内文書の扉分に関しては橋本委員長が作成

手塚副委員長が今日明日にでも作成し、野坂副幹事に送付

案内状に関しては野坂副幹事が作成するがNPO法人さくら会のコメント・写真に関しては


